



**Fratelli
delle Scuole
Cristiane**

Commissione per i Giovani

Jornadas Lasalianas Internacionales de la Paz 2024

1 La Salle, nuestra peregrinación hacia la Paz. | 21 de septiembre al 21 de octubre

2024 ha sido un año difícil para la paz en nuestro mundo: hay varias situaciones de guerra en Oriente Medio, especialmente entre Israel y Palestina; la guerra continúa en Ucrania; hay algunas guerras civiles en África; migraciones y desplazamientos en todo el mundo debido a la pobreza, los conflictos, la violencia, el cambio climático, la inestabilidad política y otros problemas.

Más que nunca, como Lasalianos, necesitamos estar unidos como una familia carismática y hacer algo ante esta terrible situación: rezar, donar, formar parte de organizaciones civiles y programas de voluntariado. Nuestras Jornadas Lasalianas Internacionales de la Paz quieren ser la oportunidad para ser activos en estos esfuerzos. Este año intentamos conectar la campaña con proyectos de la Fundación Global La Salle centrados en la migración y las personas desplazadas.

El tema de las Jornadas Lasalianas Internacionales por la Paz es: "1 La Salle, nuestra peregrinación hacia la paz". Por un lado, la expresión "1 La Salle" subraya la idea de que somos más que una red de instituciones educativas, somos una familia y es importante mostrar solidaridad con los compañeros lasalianos y hacer un esfuerzo por la paz global. Por otro lado, queremos invitarles a iniciar una peregrinación por algunas de las regiones del Instituto y conocer experiencias que construyen la paz y la fraternidad, especialmente en la dramática realidad que sigue a la migración y el desplazamiento.

Entre el 21 de septiembre y el 21 de octubre de 2024, te mostraremos un proyecto solidario cada semana con la intención de que tengas oportunidades de rezar, posibilidades de donar a través de los canales oficiales de la Fundación Global La Salle, disponer de los datos de contacto para iniciar o unirse a un proyecto de voluntariado y recibir inspiración para crear o consolidar programas locales que ayuden a los más necesitados. Además, se facilitará material didáctico sobre el tema y lanzaremos un segundo episodio de "Hablemos... Lasalianos" centrado en las Jornadas Lasalianas Internacionales por la Paz.

A mediados de agosto les daremos más detalles sobre el programa. Por favor, póngase al día sobre cualquier actividad interregional que esté planeando durante las ILDP. Estaremos encantados de ponerles en contacto con otras regiones, distritos o países.

Paz,

Comisión de Jóvenes (Julia Mayer, Nikki Chan, Hno. César Campos)